



Memoria de actividades 2019



COMMUNITY TEAM

COMMUNITY TEAM.

En el año 2019 ampliamos el programa Community Team, iniciado en el barrio del Raval en Barcelona., al barrio de la Font de la Pólvara de Girona, gracias a un acuerdo con la Diputació de Girona,.

Objetivos del Proyecto

El Community Team es un programa extraescolar dirigido a niños/as y jóvenes con el objetivo de formar, a través de la práctica del baloncesto, personas competentes y reflexivas para la vida.

A lo largo del curso se busca desarrollar habilidades de vida como el autoconocimiento, la comunicación, las relaciones interpersonales, la solución de conflictos, el pensamiento crítico o la gestión tanto de emociones y sentimientos como de tensiones y estrés junto a los valores más elementales asociados al deporte como el esfuerzo, el respeto y el trabajo en equipo.

IMPACTO SOCIAL DE PROYECTO “COMMUNITY TEAM”

Barrio El Raval, Font de la Pólvara (Girona) .
Educación con valores y hábitos de vida saludable, a través del baloncesto, a niños en riesgo de exclusión social (entre 250 y 300 niños anuales).



#OneMonthOneCause

THE
RICKY RUBIO
FOUNDATION



#ONEMONTHONECAUSE

SOBRE ESTE PROYECTO 2019

Con el objetivo de incentivar y apoyar el trabajo de organizaciones sociales de Utah i Phoenix , **One Month One Cause** propone invitar, una vez al mes, a una entidad de la comunidad a un juego de los Utah Jazz y de los Phoenix Suns, para una vez finalizado el partido, los integrantes de la organización se tomará una foto con Ricky Rubio dentro del campo de juego.

Con esta iniciativa, **The Ricky Rubio Foundation** persigue múltiples objetivos:

- 1) Promover los valores sociales
- 2) Promover la participación social
- 3) Concienciar a los actores sociales de Utah y Arizona
- 4) Concienciar sobre los diferentes temas sociales

Además, **The Ricky Rubio Foundation** se compromete a dar a conocer a los medios de comunicación y, a través de su página web y sus redes sociales, el contacto de la entidad beneficiaria.

IMPACTO SOCIAL DE PROYECTO "ONE MONTH ONE CAUSE"

Donación mensual de 5.000€ (cada mes a una Fundación diferente que comparten valores con "The Ricky Rubio Foundation) que implican un beneficio social de entre 400 y 500 personas al mes.





DOCUMENTAL PROYECTO LUCA

VIAJE A NUEVA YORK CON LA FAMILIA DE LUCA

A pesar de disfrutar de una exitosa carrera en la NBA, la pérdida de su madre a causa del cáncer de pulmón lo llevó a centrar sus esfuerzos en la lucha contra esta enfermedad a través de The Ricky Rubio Foundation, priorizando también la atención a la infancia y la juventud en riesgo de exclusión.

Antes de establecer formalmente la fundación, Ricky entabló una profunda amistad con Luca de la Vega, un adolescente diagnosticado con un linfoma linfoblástico T. La historia de Luca conmovió a la comunidad de baloncesto en la Unió Esportiva Mataró, donde jugaba. Ricky, al enterarse de su situación, le prometió invitarlo a un partido de la NBA. Esta promesa se materializó en un emocionante encuentro entre el equipo de Ricky, los Utah Jazz, y los Knicks de Nueva York en marzo de 2019, coincidiendo con un periodo óptimo en el tratamiento médico de Luca. Aunque Luca renovó su ficha con el equipo local, la visita de Ricky no solo cumplió su promesa, sino que también consolidó a Ricky como parte integral de la familia de Luca.

IMPACTO SOCIAL DE PROYECTO “PROYECTO LUCA”

Visibilidad cáncer infantil. Inicio de un proyecto que facilite a las familias compartir apoyos para enfrentarse a la enfermedad.





SALA DEXEUS

INAUGURACIÓN SALA DEXEUS

Convencido de que es posible otra realidad más llevadera y agradable en estas situaciones, The Ricky Rubio Foundation promueve la creación de una sala de diferentes ambientes y usos para este tipo de actividad médica, un espacio que ofrezca alternativas de ocio y entretenimiento, pero que dé servicio como sala de lectura y de TV, oficina provisional con terminales de ordenador y buen conectividad, lugar de reunión y de talleres médicos para los aspectos colaterales del tratamiento y, sobre todo, punto de encuentro y de apoyo motivacional en un entorno decorado y ambientado no como una estancia hospitalaria sino como una hábitat relacional alejado de la estética habitual.

IMPACTO SOCIAL DEL PROYECTO “SALA DEXEUS”

Humanización de espacios hospitalarios





OTRAS ACCIONES

Fecha	Actividad	Impacto
31/05/2019	Acuerdo con “Conselleria de Salut” para promover hábitos saludables y luchar contra el tabaquismo	
17/06/2019	Las Becas “Vamos” de ColaCao y el CSD reconocen y promueven el trabajo de Ricky Rubio con los niños	
28/06/2019	Ricky Rubio y el baloncesto unificado llenan de deporte la Festa Major del Masnou	
19/09/2019	Sala Dexeus	
08/10/2019	El Departament de Salut de la Generalitat y The Ricky Rubio Foundation han lanzado una ambiciosa campaña contra el tabaco destinada a los jóvenes y protagonizada por Ricky Rubio.	
15/11/2019	La Fundación Ricky Rubio y Novartis se unen en la prevención y concienciación social del cáncer de pulmón	
17/11/2019	Campaña “Día mundial cáncer de pulmón”	Los cuatro doctores, partner médico de The Ricky Rubio Foundation, junto con una paciente del Instituto Oncológico Rosell, se han puesto la camiseta del equipo de Ricky y, bajo su dirección y apoyo, han empezado a jugar el partido que seguramente será el más largo y difícil de cuantos enfrenta el jugador internacional y campeón del mundo de baloncesto del Masnou, ahora en las filas de Phoenix Suns de la NBA.



THANK YOU



therickrubiofoundation.org